
Protokoll der Fachschaftssitzung
Fachschaft Mathematik

20. Juni 2018

Beginn: 18:00
Ende: 19:50
Anwesende: Max Rac, Max Rak, Jonas T, Jonas L, Kris, Tabea, Carsten, Nadine T, Marco,

Flo G, Hendrik, Felix, Daniel, Simon
Redeleitung: Nadine T
Protokoll: Max Rak
Newsletter:

Post
• Es kam eine Mail von Natalie zum englischen Master.

Wir können mit Infos zum englischen Master Ende Juli rechnen.

Termine Datum
3. OWO-Plenum 27.06. 17 Uhr
FBR 29.06.
Matheball 30.06.
1. Teil Gremienwahl 04.07.
Sommerfest-Info 05.07. 14 Uhr
GnoM 05.07.
MMA 12.07.
GeWoWe 24–26.08.

Arbeitsaufträge Zuständigkeit
Feedback Studibefragung Peter
Tafelwand Carsten
Auswertung Befragung Jonas L
EMS Tabea, Nadine
Rechte bei Einsichten Flo G u.a.
Seminar-Eval Justus
Hygiene-Box Saskia
Seminarhäuser 2019 Nadine
Schaukasten Daniel
Malte ansprechen Simon
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TOP 1: Deutsche Fußballmeisterschaft der Mathematiker
Für die DFM in diesem Jahr wurde ein Finanzantrag gestellt. Dieser wurde dem FSR nicht rechtzeitig
kommuniziert und ist deswegen im Moment eingefroren. Die Fachschaft beschließt einstimmig. den
Antrag vom AStA auftauen zu lassen und ihn, falls dieser abgelehnt wird, an den Kultur–Topf zu
stellen.
Wir haben die DFM in diesem Jahr gewonnen und es ist üblich, dass diese im nächstem Jahr vom
Gewinner ausgetragen wird. Ansprechpartner sind Sebastian Seipp und Michael Moos. Erreichen kann
man sie unter dfm@mathebau.de.

TOP 2: Bilder
Professor Betz hat uns um neue Bilder für die Fachschaftshomepage gebeten. Wer Bilder hat, kann
diese an Daniel weitergeben. Die Fachschaftswebseite soll in die Kategorien Politik/Fachschaft, Stu-
dium und Freizeit aufgeteilt werden, wenn ihr dazu Meinungen oder insbesondere bessere Vorschläge
für die Kategorie Politik/Fachschaft habt, schickt diese an daniel@mathebau.de.

Kurz-TOP 3: Schleichwerbung
Hendrik@mathebau.de macht Werbung für die Buchbestellungen. Nadine@mathebau.de macht Wer-
bung für das FaSer und das SoFa.

TOP 4: Protokolle
Wir überlegen uns, verfügbare Protokolle (wie z.B. Stuss, FBR und QSL) offen auszuhängen. Wir
halten das für eine gute Idee. Daniel fragt nach, ob wir den Schaukasten vor Raum 344 dafür benutzen
dürfen.

TOP 5: SPZ
Das Sprachenzentrum wird evaluiert und Cornelia wünscht sich Feedback von uns. Zu schicken ist
dieses an spzeval@mathebau.de. Simon fragt Malte, ob es dafür einen vernünftigen Verteiler gibt.

TOP 6: NF-Pläne
Die Nebenfächer sind ab nächstem Semester vermutlich teilweise anders strukturiert. Es werden Leute
gesucht, die sich die neuen Nebenfachpläne anschauen und Rückmeldung an stuss@mathebau.de geben.
Wir suchen insbesondere noch Leute für Biologie, Chemie und Mechanik.

TOP 7: FSK
Die FSK hat getagt. Der AStA hat von den Wahlen berichtet. Man hat sich auf das Gespräch mit dem
Präsidium vorbereitet. Auf der UV wird auch über das Hörsaal-Sponsoring gesprochen. Die Resolution
zum Hörsaal-Sponsoring wurde geändert. LaB hat jetzt Stimmrechte in der FSK. Ein Senatsvertreter
der FSK ist zurückgetreten; die Stelle bleibt vorerst unbesetzt.Die QSL-Verstetigung wurde abgelehnt.
Die ZaPF hat eine Handreichung über Depressionen veröffentlicht. In dieser wird vorgeschlagen, eine
Vertrauensperson einzusetzen. Es soll eine Protokollvergütung (ca. 20 EUR) für die FSK eingeführt
werden.
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TOP 8: FSK-Wahlsystemvorschlag
Die FSK will dem StuPa einen Vorschlag für das Wahlsystem mit dem die Fachschaften ihre FSK-
Vertreter wählen. Die Fachschaft spricht sich einstimmig für den Vorschlag aus, dass ein Vertreter-
Pärchen mit Zweidrittelmehrheit gewählt wird.

TOP 9: OWO-Selbstverständnis
Das Präsidium ist auf die FSK mit der Bitte zugegangen, dass OWO-Selbstverständnis an alle Fach-
schaften heranzutragen und einen Konsens zu finden. Das Selbstverständnis wurde auf der Sitzung
verlesen. Die Fachschaft stimmt ihm in dieser Form zu.
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